

Hundstage und saure Gurkenzeit

Genau in der jetzigen Jahreszeit ist es immer sehr knifflig, geeignete Stoffe für meine Kolumne zu finden.

Schon ein paar Mal habe ich daher die Schreiberei an unsere Fly delegiert, doch kann ich sie nicht mehr motivieren. Sie sagt, dass sie nun zu alt sei, um sich noch schriftlich zu artikulieren und sie sei ja sowieso auf der Homepage des SATC als «Oldie» verewigt und den guten Eindruck, den sie dort mache, möchte sie nicht durch eintönige Schreibereien verteufeln.

Anmerkung der Redaktion: Der gute Eindruck hinterlässt sie nur, weil sie einen Tag zuvor einen Termin bei Ursi Erberli gebucht hatte, um fotogen positiv zu wirken. Dieser Dank gehört ganz Dir Ursi und unsere Fly fühlt sich immer als Filmstar nach dem Besuch bei Dir.

Wenn ich unser Jahresprogramm konsultiere, stelle ich fest, dass in diesen Sommermonaten wirklich nicht allzuviel Aufregendes geplant ist. Doch unsere aktiven Mitglieder lassen sich nicht verdriessen und ich stelle fest, dass seit der WTWU Weltmeisterschaft massenhaft Resultate gemeldet worden sind.

Hier ein Auszug - auch zu finden auf der SATC Homepage:

<https://www.airedalterrier-club.ch/der-airedale-terrier/resultate-hundesport-2023/>

Daniela Müller, Susanna Buse, Karin Brühlmann, Carolina Mazenauer, Ruedi Rennhard, Daniel Kläy
Nina di Sisto, Edi Suter, Marlise Neff, Markus Gartenmann, Yaranda Fritz, Hans-Henning, Stummer, Felix Finardi,
Daniel Troxler.

Alle diese Mitglieder haben sich mit ihren Vierbeinern in verschiedenen Disziplinen und an verschiedenen Orten im sportlichen Wettbewerb gemessen und alle haben die Flagge des Airedale Terrier mit Erfolg hochgehalten.

Euch allen ein ganz herzliches Dankeschön für Euren Sportgeist.

Roger Oppenheim